

Saale-Zeitung.

werden die Spaltenzahl oder beim Raum mit 20 Pfg., solche aus Halle mit 15 Pfg. berechnet und in der Expedition, von untern Annahmestellen und allen Annoncen-Expeditoren annehmen. ...

Dreimunddreßigster Jahrgang.

Nr. 455.

Halle a. d. Saale, Donnerstag den 28. September

1899.

Deutsches Reich.

Sots- und Personalnachrichten.

Berlin, 27. Sept. Der Kaiser traf gestern nachmittags 3 Uhr auf dem Reichsbahnhof ein, ...

Zu Ende des November wird sich der Kaiser auf einige Tage nach St. Louis begeben, um auf Einladung des dort anwesenden Oberamerikanischen Herzogs von West an den Herbstjagdenden theilzunehmen. ...

Herr v. Miquel.

Hallen sich ich Blatt auf Blatt! kann Herr v. Miquel jetzt sagen; denn die Blätter aller Parteien geben ihn auf. ...

Langsam kann es auf seinen Fall mehr dauern, bis es sich ausweilt, ob Herr v. Miquel bleiben wird. ...

In einem andern Artikel sagt das Blatt, als Minister ohne Vertrauen! ...

Der befehdete Herr v. Zedlitz-Kaufmann wird, so schreibt die „Germ.“, nicht zum wenigsten dazu beitragen, den Sturz des Herrn v. Miquel herbeizuführen. ...

Von der „Post“

„In der Spitze ihrer „Politischen Tagesblätter“ erklärt die „Post“ heute in eigener Sache: ...

Weshalb Herr Grafenbach? Berlin, 25. Sept. 1899. Seit mehr als zwanzig Jahren habe ich Werth darauf gesetzt, in der „Post“ meine Meinungen über ein Reihe von politischen Fragen zur Geltung bringen zu können. ...

Beziehungen zur „Post“ gestan hatte, hiermit von jeder Mitarbeit an Ihrem Blatte zurück. ...

Die Behauptung, daß er die Befehdung der Kanalvorlage in der „Post“ zu verantworten hat, wird von Herr v. Zedlitz selbst nicht mehr bestritten. ...

„Der „Vorwärts“ spricht davon, daß Herr Herr v. Stumm in der „Post“ veröffentlichte Artikel hono rirt habe. ...

Parlamentarische.

Für Regulierung der Spree zur Verhütung von Hochwasserständen soll dem nächsten Landtage, wie die „Deutsche Tageszeitung“ erfahren haben will, ein Vorhaben von 12 Millionen Mark unterbreitet werden. ...

Wahlwirtschaftliche.

Dem „Winnener Anzeiger“ zufolge wurden bei der Reichstagswahl im 1. südlichen Reichstagswahlkreis abgegeben: 13,034 Stimmen für Lobe (Nepf), 12,547 Stimmen für Reichel (Sop.). ...

Gegenüber der Ansicht, die Reichsregierung habe bei der Vorbereitung handelspolitischer Maßnahmen nicht in der wünschenswerten Weise sich in Fühlung mit den Kreisen des deutschen Erwerbslebens gehalten, stellt die „Nordd. Allg. Ztg.“ fest, ...

Das seit nicht ganz zwei Jahren des Bestehens des wirtschaftlichen Ausschusses dieses Reichstages in seiner Gesamtheit, theils durch Kommissionen, theils durch Mitglieder in unangelegter Mitarbeit mit dem Organen des Reiches seiner Aufgabe oblag. ...

Der pariser „Matin“ nimmt der Behauptung Deutschlands an der Weltausstellung einen Artikel. Die Welt, sagt das Blatt hierzu, werde bei jeder Gelegenheit eine hohe Meinung von den Fortschritten Deutschlands in den letzten 30 Jahren auf den Gebieten der Kunst, des Handels und der Industrie gewinnen. ...

fast vorbereitet, weil sie ebenso wie die Franzosen, ja vielleicht noch mehr als diese, den Frieden nötig haben.“

Soziale Angelegenheiten. Wenn das neue Sozialversicherungs-Gesetz am 1. Januar 1900 in Kraft getreten sein wird, werden sich die Beitragsverhältnisse für die meisten Versicherten nicht ändern. ...

In den letzten beiden Jahren sind Petitionen von 100 bis 150 an die Reichsregierung eingereicht worden. ...

Die Reichsregierung hat die Petitionen der Bauarbeiter in keiner Weise beachtet. Bei dieser Entscheidung wollen sich die alten Beschlüsse nicht beruhigen, sie werden vielmehr mit ihren Mitglie derten wieder vorlegen. ...

Schule und Kirche.

Der Reichsunterricht hat an höheren Lehranstalten und Schullehrer-Seminaren vor längerer Zeit recht merklich abgenommen. Die bei den regelmäßigen Revisionen in verschiedenen Provinzen gemachten Erfahrungen haben zur Erkenntnis der Notwendigkeit geführt, dieses Verfalls einer besonderen sachmännlichen Überwachung zu unterstellen. ...





